



### La recién formada Asociación Manzanareña de Medio Ambiente convoca el Primer Certamen Video-Fotográfico de la Naturaleza y Medio Ambiente



Hace pocas fechas dábamos la noticia de la fundación en Manzanares de una asociación dedicada a potenciar todo lo relacionado con el medio ambiente, y ya ha sacado a la calle su primera actividad, consistente en un Certamen fotográfico y de video sobre el Medio Ambiente y la Naturaleza, organizado con la colaboración de la Asociación Fotográfica Manzanareña.

El tema podrá girar en torno a la exaltación o degradación de la Naturaleza, alteración paisajística, vida animal y vegetal, vida en sociedad y consumo irres-

ponsable, marginalidad y el campo manchego, entre otros temas. Las fotografías se presentarán con un formato mínimo de 20x25 y máximo de 24x30, con soporte de 40x50 cm., y los videos con una duración mínima de 30 segundos y máxima de 5 minutos, pudiéndose entregar en diferentes establecimientos manzanareños relacionados con el mundo de la fotografía.

Los autores se identificarán incluyendo sus datos en un sobre cerrado en el que figurará el título, que deberá ponerse al dorso de cada fotografía o en el video. El plazo de admisión finalizará el 2 de junio de 1.997.

Las obras presentadas serán calificadas por un jurado formado por personas relacionadas con el mundo de la fotografía y el medio ambiente, siendo el fallo inapelable. La organización se reserva el derecho sobre las obras premiadas, que serán expuestas al público del 8 al 15 de junio en los soportales de la Plaza de la Constitución de Manzanares y posteriormente en el Centro Cultural Divina Pastora.

Se entregarán dos premios por categoría -mayores o menores de 16 años- en la sección de fotografía, y un único premio para el video, así como una obra realizada por artesanos manzanareños. Este acto tendrá lugar en la Plaza de la Constitución el día 8 de junio a las 13 horas.

### La Cabalgata de la Humildad visitó BASIDA

Por el camino al antiguo e histórico pueblo de Morata-laz, en lo que fue una granja de Barberán, se encuentra desde hace cinco años la casa de BASIDA, a la que se le están dando los últimos toques para que dentro de unos días sea inaugurada «a bombo y platillo». La casa está abierta a toda persona que quiera entrar a visitarla, ya que su directora, Cristina Alonso Burgos, tan agradable como siempre, se siente honrada y complacida en poder enseñar la gran obra que allí se está desarrollando, realizada por los mismos enfermos que quieren reincorporarse a la vida ciudadana. Cada persona que allí se encuentra, trabaja en esa labor que le han asignado.

En este caso, la organización de «La Cabalgata de la Humildad» había prometido acompañarles una tarde, y así fue. El pasado sábado 19 de abril todo el séquito componente hizo entrega de enseres y viandas para favorecer a aquella familia, labor que agradecieron, e hicieron extensivo dicho agradecimiento a todos aquellos que colaboran con este movimiento de hacer el bien con amor y que sólo pretende favorecer y ayudar al necesitado.

Nos comunicó la presidenta Cristina que «al ritmo que



el trabajo se está realizando, lo más seguro es que esta casa, después de haber sido transformada para el fin que se desea, esté lista e inaugurada a finales del mes de mayo, y serán invitados de excepción la comisión de la Cabalgata de la Humildad», y animó a todos los allí presentes para que tomen fuerzas y continúen por ese camino desinteresado, que al final alguna recompensa tendrán.